



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



PENUTUPAN PELATIHAN— Kabid UKM Dinas Perdagangan dan Tenaga Kerja Koperasi dan UKM Padangpariaman, Mahriyal Putra, menutup pelatihan membuat

Ada Nilai Ekonomis Implementasikan Pelatihan Membuat bersama Rusky Handycraft Art

PADANGPARIAMAN, METRO

Kepala Bidang UKM Dinas Perdagangan dan Tenaga Kerja Koperasi dan UKM Padangpariaman, Mahriyal Putra, menutup pelatihan membuat bersama Rusky Handycraft Art di Aula Kantor Wali Nagari Lubuk Pandan, Kecamatan 2x11 Enam Lingkung Sicincin.

"Kita sangat mendukung kegiatan yang telah diselenggarakan enam hari ini. Alhamdulillah seluruh tahapan yang dilaksanakan berjalan dengan lancar sesuai yang ditargetkan, dilihat dari antusias peserta, semangatnya dan rasa ingin tahu untuk melaksanakan kegiatan ini membuktikan kegiatan membuat ini sukses dan bukan sekedar pelaksanaan pelatihan saja," katanya, kemarin.

Katanya, tinggal sekarang bersama memikirkan keberlangsungan dari kegiatan ini supaya ilmu yang didapat bukan sampai hari ini saja. Makanya, semua peserta pelatihan tentu telah mengerti dan memiliki ilmunya, karena telah mengikuti pelatihan ini dengan sungguh-sungguh.

"Tetapi bisa diimplementasikan supaya bernilai ekonomis untuk pendapatan keluarga. Sehingga masing-masing keluarga di Kecamatan ini khusus Nagari Lubuk Pandan telah bisa membuat, seperti pelatihan yang diikutinya," ujarnya.

Kegiatan penutupan acara tersebut dihadiri oleh Camat 2x11 Enam Lingkung dalam hal ini diwakili oleh Kasi Pemerintahan Yesi Syamsul, Wali Nagari Lubuk Pandan Yudhi Ferianto, beserta perangkat, TP-PKK Nagari Lubuk Pandan, narasumber dan peserta pelatihan membuat tahun 2023. (efa)



Suhatri Bur Lepas Atlet ABTI Berlaga ke Porwil Riau Jaga Kekompakan dan Jangan Terpancing Provokasi

PDG. PARIAMAN, METRO
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengharapkan kepada semua atlet untuk menjaga kebersamaan menuju kemenangan. Dengan bersama sama apa saja yang dilakukan dalam sebuah pertandingan olahraga akan membuahkan hasil kemenangan.

"Kita mengatakan agar semua atlet yang tergabung dalam ABTI Sumatra Barat berhasil meraih kemenangan saat pelaksanaan Porwil di Riau nantinya," kata Ketua Umum ABTI Sumatra Barat Suha-

tri Bur, kemarin, yang juga Bupati Padangpariaman.

Apalagi katanya, semua atlet Asosiasi Bola Tangan Indonesia (ABTI) Sumatra Barat telah melakukan latihan rutin untuk menghadapi Porwil di Riau ini. Artinya, Pengurus besar (PB) ABTI telah lakukan persiapan untuk menghadapi berbagai kegiatan yang dilaksanakan seperti Porwil ini.

Di samping akan mengikuti Porwil, melaksanakan pelatihan tersebut untuk mempersiapkan bibit unggul di masa depan. "Sekarang saya melepas secara resmi



LEPAS—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur saat melepas atlet Abti ke porwil.

atlet putra / putri Bola Tangan Sumbang yang akan berlaga di Porwil Riau," ujarnya.

Suhatri Bur mengharapkan kepada semua atlet agar menjaga kebersa-

maan serta kekompakan, karena bola tangan merupakan permainan Tim untuk meraih kemenangan, jangan sampai terpancing provokasi dan selalu menjunjung nilai-nilai sportifitas. "Kita menargetkan bola tangan cabang putra targetkan medali emas dan bagi tim putri menargetkan untuk bisa mengikuti PON. Semoga target bisa dicapai dengan kerja keras serta TC yang sudah kita lakukan dari jauh-jauh hari," ujarnya didampingi Sekum, Bendum dan Official ABTI Sumbang. (efa)



Reforma Agraria Kurangi Ketimpangan Penguasaan dan Pemilik Tanah

PDG. PARIAMAN, METRO

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang menyatakan reforma agraria telah menjadi salah satu piranti kebijakan pemerintah dalam mengurangi ketimpangan penguasaan dan pemilikan tanah, mengurangi kemiskinan dan menciptakan lapangan kerja.

"Bahkan hingga menciptakan sumber kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat," kata Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin, usai menghadiri rapat kerja nasional reforma agrarian secara daring yang dipimpin Menteri Koordinator Bidang Perekonomian.

Bahkan katanya, dari Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian Sekretaris beserta jajaran menteri terkait dan kepala daerah se Indonesia.

Sementara Rahmang didampingi Asisten 1 dan Kadis LH serta pertanahan



M Nurul Huda

RAKERNAS— Wabup Padangpariaman Rahmang menghadiri Rakernas Reforma Agraria secara daring yang dipimpin Menteri Koordinator Bidang Perekonomian.

tata ruang beserta jajaran. Dalam kegiatan tersebut terungkap upaya ini sebagai bagian dari RPJMN 2020-2024, reforma agraria memiliki target hingga 9 juta hektar yang terdiri dari

penataan aset dan penataan akses.

Kemudian katanya, mempertimbangkan urgensi reforma agraria tersebut, pemerintah melakukan evaluasi pelaksanaan,

penyelesaian hambatan, serta tindak lanjut terobosan untuk mengakselerasi capaian melalui Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Reforma Agraria dengan tema *mebyongsong*

Indonesia Emas 2045 melalui pelaksanaan reforma agraria yang inklusif dan kolaboratif.

"Reforma agraria ini berdampak langsung bagi ekonomi masyarakat dimana pendapatan per kapita penerima reforma agraria meningkat 20,02% pada tahun 2022," tambah Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto yang juga merupakan Ketua Tim Reforma Agraria Nasional.

Lebih lanjut, Menko Airlangga menjelaskan bahwa masih terdapat beberapa aspek yang perlu untuk ditingkatkan terkait pelaksanaan reforma agraria. Dalam kesempatan tersebut, Pemerintah juga meluncurkan Peraturan Presiden nomor 62 tahun 2023 tentang percepatan pelaksanaan reforma agraria sebagai upaya dalam mempercepat pencapaian target reforma agraria. (efa)



PADANG EKSPRES

Senin 6 November 2023

Suhatri Bur jadi Mentor Proyek Perubahan Sekkab Padangpariaman

Padangpariaman, Padang – Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyampaikan pentingnya memiliki Sumber Daya Manusia (SDM) Aparatur Sipil Negara (ASN) yang berkualitas untuk mendukung visi Padangpariaman berjaya. Dalam upaya mencapai tujuan tersebut, peningkatan dan pengembangan kompetensi ASN menjadi langkah utama dan harus dijalankan secara terprogram.

Pernyataan ini disampaikan oleh Suhatri Bur dalam Seminar Implementasi Proyek Perubahan yang di hadiri oleh Sekkab Padangpariaman Rudy Eksperiti Hila, dalam rangka

Dikti PKN Tingkat II Angkatan XIV Tahun 2023, dimana berlangsung di Gedung Pusat Latihan dan Pendidikan Aparatur Negeri (Pusatlatbang PKASN) LAN RI Jatinangor.

Suhatri Bur mendorong seluruh ASN Padangpariaman untuk berinovasi dan meningkatkan kemampuan mereka. Terlebih lagi, inovasi tersebut harus memiliki dampak positif pada pelayanan publik dan peningkatan ekonomi masyarakat.

"Proyek-proyek ini adalah langkah besar yang akan dapat meningkatkan pemerintahan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM), sehingga akan meningkatkan pendu-

paran kota yang dan kesejahteraan masyarakat", ujarnya.

Selanjutnya, Suhatri Bur memberikan apresiasi kepada Rudy Eksperiti Hila atas penyelesaian seminar proyek perubahan ini dengan baik. Dia berharap hasil dari proyek perubahan tersebut akan berdampak positif pada UMBM dan meningkatkan usaha ekonomi kreatif serta mendukung pertumbuhan ekonomi yang lebih kuat.

"Dengan positif dari perspektif ini akan melurus dan berkembang pada berbagai sektor perumbuhan ekonomi di Padangpariaman", tambahnya. (rel)



DUKUNGAN:
 Bupati Padangpariaman didampingi Sekkab Rudy R Rile serta jajaran Pemkab Padangpariaman lainnya saat di Gedung Pusatlatbang PKASN LAN RI Jatinangor.



SUPPORT: Adrian Tuswandi bersama Capres Koalisi Perubahan Anies Rasyid Baswedan di VIP BIM Padangpariaman, kemarin (2/11).

Anies Aminkan Adrian Caleg Ummat

Padangpariaman, Padek—Jelang terbang kembali ke Jakarta setelah dua hari menyiapkan masyarakat Sumbar, di VIP Room Bandara Internasional Minangkabau (BIM), lagi Capres Koalisi Perubahan Anies Baswedan diserbu pengagumnya.

Tak hanya itu, para caleg dari parpol pengusung Anies pun bergantian foto dengan capres yang di setiap titik didatanginya, selalu ditunggu masyarakat dengan melimpah ruah. Melihat itu, Caleg DPRD Sumbar dari Partai Ummat Dapil Sumbar 2 (Pariaman dan Padangpariaman) Adrian Tuswandi tidak mau ketinggalan.

"Saya merengsek, ada Uda dan kakak dari Partai Nasdem memberikan ruang bersalaman sekaligus minta endorse

dan support dari Mas Anies Baswedan," ujar Adrian dikerumuni wartawan usai aksi nekatnya tersebut.

Meski sekelebat, tapi punya banyak arti, capres yang Cawapresnya Muhaimin Iskandar itu pun menyambut salam kompak caleg Partai Ummat ini.

"Capres Oke (Anies Baswedan, red) Adrian Tuswandi Caleg Ummat" ujar Adrian saat salami komando, "Aamin!" terlihat dari mimik bibir Anies dengan tangan tetap erat bersalaman komando.

Video Toak biasa Adrian disapa, banyak kalangan pun merambah dunia maya. "Auto menyebar saja, semoga ini pertanda bahwa Partai Ummat selaku parpol satu-satunya pendukung Anies-Muhaimin

diberi amanah masyarakat pemilih di Sumatera Barat," ujar Adrian.

Ketua DPW Partai Ummat Taslim, aksi caleg-nya memang sedikit nekat. "Tapi saya tahu, Adrian Tuswandi memang tipikal yang spontan. Dan diaminkan Anies Baswedan sebagai wujud dari komit dan konsistennya Partai Ummat mendukung Anies Baswedan Presiden RI ke-8 hasil Pemilu 14 Februari 2024," ujar Taslim.

Adrian Tuswandi bertemu Anies Baswedan bukan yang pertama, pada 5 November 2019, saat Anies Baswedan Gubernur DKI Jakarta, Adrian membawa 15 wartawan bertemu Anies Baswedan. Sebelumnya sempat dialog dengan Mas Anies yang menggagas Indonesia Mengajar. (r)



Nevi Dukung Pembangunan Mushala

Padangpariaman, Padek— Nevi Zuairina yang merupakan anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI) dari Daerah Pemilihan Sumatera Barat II, melakukan penyaluran bantuan untuk pembangunan Mushala Ar Rahman Talao Mundam di Kabupaten Padangpariaman.

Sebagai Anggota DPR RI yang duduk di Komisi VI, Hj Nevi Zuairina memerankan fungsi pentingnya dalam pengawasan dan legislasi terkait pembangunan infrastruktur di Sumatera Barat. Melalui bantuan ini, ia berkomitmen untuk mendukung pembangunan sarana ibadah yang memadai bagi masyarakat di wilayah tersebut.

Sebagai seorang politisi yang aktif dalam Partai Keadilan Sejahtera (PKS), Hj Nevi Zuairina juga mengedepankan nilai-nilai keagamaan dalam setiap tindakannya. Penyaluran bantuan ini adalah wujud nyata dari komitmennya terhadap pelayanan masyarakat dan pengembangan agama Islam.

"Saya memahami betapa pentingnya pembangunan infrastruktur yang memadai bagi masyarakat. Itu sebabnya, kami berkomitmen untuk mendukung pembangunan mushalla ini. Mushala ini semoga menjadi tempat ibadah yang ny-



DUKUNGAN: Anggota DPR RI dari Dapil Sumbar II, Nevi Zuairina, menyalurkan bantuan untuk pembangunan Mushala Ar Rahman Talao Mundam di Kabupaten Padangpariaman.

man dan bermakna bagi masyarakat di wilayah ini," tutur Nevi.

Anggota Badan Anggaran DPR RI ini, memiliki peran strategis dalam menentukan alokasi anggaran negara. Dengan dukungannya untuk pembangunan Mushala Ar Rahman Talao Mundam, ia menunjukkan perhatiannya terhadap kebutuhan masyarakat di tingkat lokal.

Selain kiprah politiknya, Hj Nevi Zuairina juga dikenal sebagai seorang aktivis perempuan yang berperan aktif dalam memperjuangkan pendidikan dan keagamaan. Melalui inisiatif ini, ia berharap dapat

memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat di Kabupaten Padangpariaman.

Mushala Ar Rahman Talao Mundam adalah tempat ibadah yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat setempat, dan bantuan dari Hj Nevi Zuairina akan membantu dalam mempercepat proses pembangunan fasilitas tersebut.

Dalam rangka menjaga transparansi dan akuntabilitas, Hj Nevi Zuairina akan terus memantau perkembangan proyek ini untuk memastikan bahwa bantuan tersebut digunakan sebaik mungkin demi kesejahteraan masyarakat.

"Saya berharap bahwa pembangunan mushala ini akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat Kabupaten Padangpariaman dan menjadi tempat ibadah yang nyaman dan bermakna," ujarnya.

Ia juga mengajak semua pihak yang peduli terhadap keagamaan dan pembangunan untuk bersama-sama mendukung inisiatif ini demi kemajuan daerah. Terima kasih atas perhatian dan dukungan para petinggi tokoh masyarakat.

"Semoga Allah SWT senantiasa memberkahi upaya kita dalam memajukan keagamaan dan kesejahteraan bersama," tutup Nevi. (r)



DAPAT CSR PT. HUTAMA KARYA INFRASTRUKTUR Pemkab Segera Bangun Jembatan Gantung di Tandikek



BUPATI Padang Pariaman, Suhatri Bur dan PT. HKI meninjau kondisi Jembatan Gantung di Korong Lubuk Aro Tungka, Nagari Tandikek Kecamatan Patamuhan.

PADANG PARIAMAN, HALUAN— Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman akan membangun jembatan gantung di Korong Lubuk Aro Tungka, Nagari Tandikek Kecamatan Patamuhan. Pembangunan tersebut bersumber dari dana corporate social responsibility (CSR) PT. HK Infrastruktur.

"Insya Allah diperkirakan rampung bulan Januari 2024 dan bisa dipergunakan bulan Maret 2024," kata Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur saat sosialisasi kepada masyarakat Korong Lubuk Aro Tungka, Nagari Tandikek, Jumat (3/11).

Hadir mendampingi Bupati Suhatri Bur, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Zahirman, Kabag Prokopim Armedes, Camat dan Wali Nagari serta tokoh masyarakat di kecamatan setempat.

Sebagaimana pemberitan haluan

beberapa waktu lalu, Bupati Suhatri Bur menyampaikan informasi kerusakan jembatan ini kepada Pimpinan PT HKI. Dan dia sangat berterima kasih karena HKI merespon dengan baik, sehingga hari ini disosialisasikan pembangunannya kepada masyarakat.

"Alhamdulillah hari ini adalah langkah yang diawali dengan permintaan kepada HKI, jembatan ini akan dibangun kembali. Bupati tidak ingin kondisi jembatan rusak parah ini membahayakan penggunaannya. Makanya kita perlu sediakan akses yang lebih layak untuk masyarakat, karena jembatan ini merupakan jalan utama warga," ungkapnya.

Dalam hal ini, Bupati Suhatri Bur menyampaikan rasa terima kasih kepada HKI, karena telah mau menyediakan sarana infrastruktur yang layak untuk masyarakat. Dia berharap dukungan dari masyarakat, terutama para pemilik lahan.

"Mohon dukungan seluruh lapisan masyarakat, nanti dibantu bersama-sama untuk menjaga dan merawatnya, agar manfaatnya lebih lama dapat kita rasakan," harapnya.

Senada dengan itu, Kadis Kominfo Padang Panjang, Zahirman menyampaikan Pembangunan di Padang Pariaman tidak selalu menggunakan dana dari Pemerintah Pusat atau Daerah, adakalanya dari Hibah dari perusahaan-perusahaan yang beraktivitas di Kabupaten.

"Berkat kegigihan Bapak Bupati, Alhamdulillah pembangunan kali ini tidak menggunakan dana DAU/ DAK melainkan hibah dari CSR PT. HKI," ujar Zahirman kepada *Haluan*.

Ia menambahkan, banyak hal pembangunan dan kegiatan kita didanai oleh CSR Perusahaan, seperti PLN, Bank BUMN dan lainnya, tentu kata Zahirman berkat komunikasi kita yang terjaga dengan baik.

Sementara itu, Pimpinan HKI CM Fathoni menyampaikan, pembangunan jembatan ini merupakan CSR yang diminta langsung oleh Bupati Suhatri Bur untuk masyarakat. Dan dia berharap dan memohon dukungan semua pihak agar pengerjaannya bisa disegerakan tanpa ada kendala. "Kami dari HKI sudah menyiapkan gambarnya dengan lebar jembatan 2,5 M, panjang 32 M," sebutnya.

Pihak HKI katanya, sangat berterima kasih kepada Bupati dan mengapresiasi masyarakat yang bersedia membebaskan lahannya. Dia menyatakan, bantuan ini merupakan salah satu program HKI untuk membantu masyarakat. (h/ahr)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Senin 6 November 2023

MASUK NOMINASI KETERBUKAAN INFORMASI Padang Pariaman Targetkan Peringkat Terbaik

PADANG PARIAMAN, HALUAN — Komisi Informasi Sumatera Barat melakukan kunjungan di Kabupaten Padang Pariaman yang berhasil masuk dalam daftar nominasi *Access to Information Public* 2023.

Tim yang dipimpin oleh Ketua Komisi Informasi Sumbar Noval Wiska, diterima langsung oleh Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur di ruang kerjanya di Kantor Bupati lantai dua, Kawasan IKK Parit Marang.

Ikut hadir mendampingi Bupati, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Zahirman, Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Heri Sugianto beserta Tim Pejabat Pengelola Informasi Daerah (PPID) Pemerintah Daerah Kab Padang Pariaman.

Ketua KI Sumbar Noval Wiska menyebut, PPID Kabupaten Padang Pariaman mengalami peningkatan. Sebagai kota Noval punya peluang dan berpotensi jadi yang terbaik.

"Padang Pariaman selalu masuk nominasi tiap tahunnya, tahun ini kami melihat telah banyak peningkatan," tuturnya.

Hal senada juga diungkapkan oleh Anggota KI Sumbar Tami Endang Lestari. Tami menegaskan, upaya dan capaian ini harus berkelanjutan. Katanya, komitmen dan konsistensi kepala daerah adalah kuncinya.

"KI Sumbar sangat berharap, seluruh kepala daerah di Sumbar konsisten dengan penyelenggaraan keterbukaan informasi. Padang Pariaman sudah punya modal berpeluang untuk menjadi yang terbaik," ungkapnya.

Dengan masuknya Padang Pariaman sebagai nominasi, Bupati Suhatri Bur merasa sangat bersyukur, namun dia berkeinginan untuk bisa berlanjut pada fase berikutnya,

hingga dinyatakan Padang Pariaman masuk sebagai yang terbaik dalam penyelenggaraan keterbukaan informasi publik.

Saat diskusi Suhatri Bur mengungkapkan Padang Pariaman sudah kabupaten di Sumatera Barat yang menjadi *Innovative Government Award* tahun 2023. Sebelumnya Padang Pariaman sudah memperoleh tiga kali penghargaan yang sama.

"Setiap tahun selalu kita upayakan peringkat, meskipun belum ada rezeki di tahun sebelumnya, namun tahun ini diharapkan Padang Pariaman bisa jadi yang terbaik, ingin kembali meraih predikat sangat informatif seperti di tahun 2016 dan 2017 lalu," ungkapnya berharap.

Suhatri Bur menegaskan, Pemkab Padang Pariaman sangat menitikberatkan pada pelayanan prima dan keterbukaan informasi publik. Katanya, berbagai inovasi yang telah dilahirkan, sehingga Padang Pariaman mendapat nilai besar dalam penilaian IGA Tahun 2023.

"Pelayanan yang baik dan keterbukaan informasi dalam penyelenggaraan pemerintahan adalah komitmen Bupati dan jajaran," ujarnya.

Secara langsung ini, Kadis Kominfo Zahirman menyampaikan tahun 2023 Padang Pariaman harus menjadi kabupaten informatif, kami komitmen dengan hal tersebut, salah satu bukti fisiknya sudah ada ruangan khusus PPID di lantai 1 Kantor Bupati.

Kemudian dari hasil verifikasi ditemukan telah banyak kesesuaian antara isian kuesioner dengan evidensinya. Sehingga tim visitasi menyebut, PPID Padang Pariaman dalam penyelenggaraan keterbukaan informasi sudah sangat sesuai dengan harapan KI Sumbar. (h/ahr)



TIM Visitasi Komisi Informasi Publik melakukan penilaian di Kabupaten Padang